



## COMPTE-RENDU CGT ÉDUC'ACTION DU CDEN DU 8 NOVEMBRE

Lecture des déclarations liminaires : FSU ; CGT ; SNALC ; FCPE.  
La PEEP explique juste des changements dans leur organisation.

[Télécharger la déclaration de la CGT Educ'action 06 ici.](#)

Réponse du DASEN aux déclarations :

Sur les éléments de politiques qui étaient dans les déclarations, il ne faut pas faire de la politique fiction, les débats sont en cours, mais je tiens à réaffirmer ici l'exemplarité des agents de l'Éducation Nationale et la nécessité des personnels d'enseignement. Tout n'est pas parfait, mais ces personnels sont très investies ...

On commence l'ODJ :

Approbation du PV du 11 mars 2024. [Télécharger ici.](#)

*Vote à l'unanimité (23)*

### **Bilan de rentrée 2024**

#### **Premier degré :**

Présentation identique à celle fait en CSA-SD. En résumé, on est le dernier département en terme de taux d'encadrement, mais des efforts sont faits ... Mais l'écart se creuse tout de même toujours avec la moyenne nationale.

Dans sa présentation, il dit qu'il pense que le fait qu'on soit le dernier département sera un atout s'il y a des fermetures de postes, car on en aura moins de fermé qu'ailleurs ...

#### **Collèges :**

Présentation identique à celle fait en CSA-SD : Les effectifs montent et les effectifs par classe baissent très très faiblement.

Il y a eu 12 ouvertures de classes à la rentrée, et 5 fermetures. C'est un peu plus d'ouvertures que d'habitude, mais c'est dû à une modification de la sectorisation provisoire pour désengorger le collège de Contes, en sur effectif, en attendant la construction du nouveau collège.

### **Mise à jour du règlement départemental**

L'Inspecteur d'Académie dit que dernier règlement était très vieux (2020) et qu'il y avait donc beaucoup de textes à intégrer. Après la présentation du règlement via un diaporama, la Cgt-Educ'Action demande s'il y a possibilité d'amender ou s'il faut voter en bloc. Le DASEN répond qu'on vote en bloc.

### **Le règlement intérieur comporte un article autorisant l'expérimentation de l'uniforme à l'école ...**

Olivier Clerc, pour la la Cgt-Educ'Action, a alors donné une explication de vote : Étant donné que nous sommes fermement opposés à l'uniforme, avant tout pour ce qu'il représente, comme nous l'avons expliqué à de nombreuses reprises, mais aussi parce dans une période où on cherche 60

milliards, mettre en place une expérimentation dont la généralisation coûterait 2 milliards ne nous semble pas opportun. La CGT votera, uniquement en raison de cet article, contre le règlement. Le représentant du Snuipp-Fsu a dit qu'il y a eu des GT pour préparer ce règlement et que la CGT n'a pas exprimé cette position à ce moment.

La Cgt-Educ'Action a répondu que, évidemment, lors des Groupes de Travail sur ce thème, auquel participait Leïla Saïmi pour la Cgt-Educ'Action, elle s'était exprimé contre.

Le représentant du Snuipp-Fsu a continué en disant que ce règlement est attendu par les collègues, qu'il intègre des textes importants et que de vouloir voter contre n'est qu'une posture ... Il dit donc que la FSU votera pour.

La FCPE et le SNALC annoncent qu'ils et elles voteront contre, pour les mêmes raisons que la CGT.

*Votes contre : 9 (dont FCPE, Cgt-Educ'action, Snalc, et 1 représentant·e des collectivités locales)*

*Vote pour : 13 (6 FSU, et 7 représentant·es des collectivités locales)*

*Abstention : 1 FSU*

Donc très clairement la FSU a fait le choix de voter avec les représentant·es des collectivités locales. Une simple abstention de leur part aurait permis de repousser le texte.

Dont acte

### **Organisation du temps scolaire :**

Modification des horaires d'une école sur Grasse : Unanimité

### *Travaux :*

Le conseil général annonce qu'il a enfin trouvé un terrain pour le collège du Paillon.

La liste des travaux prévus est ensuite détaillée. [Télécharger le diaporama ici](#). La livraison du collège de Levens est prévue en 2027

Campelières : concours lancé, nous en sommes à la deuxième phase.

Le conseil général précise que lorsqu'une chaudière est remplacée dans un établissement, en dehors de tout autre travaux, les économies d'énergie sont de 20 à 25 %.

La CGT demande des précisions sur le calendrier des travaux du collège des Campelières : L'an dernier, le début des travaux avait été annoncé pour 2025 pour une livraison en 2028. Sommes-nous toujours sur le même calendrier ? Le conseil général répond que non : début des travaux pas avant 3 ans, livraison dans 5, voire 6 ans (en fonction du projet choisi : reconstruction à côté ou sur site occupé). La CGT rappelle que ça fait des dizaines d'années que les personnels sur place attendent les travaux, qu'une visite récente de la F3SCTD06 a montré l'urgence des travaux, qu'il y a des dalles qui se fissurent, des salles dans lesquelles la température dépasse les 40°C. Le conseil général se dit conscient de la situation et dit avoir investi pour des réparations et la climatisation.

La CGT conclut en disant qu'il est tout de même désolant que les personnels sur place aient un an de plus à attendre maintenant qu'à la même période l'an dernier ...

Normalement, d'ici la fin du quinquennat, il devrait y avoir dans le département une école ou un collège intégrant un IME dans ses locaux. Ça doit se faire obligatoirement dans un établissement en totale rénovation ou en construction. Le département répond qu'il est en train d'étudier comment le faire dans l'un des projets de construction.

Sectorisation : une expérimentation a été faite sur 23 élèves de Drap qui sont allés à la Trinité plutôt qu'à Contes. Ils sont satisfaits à 98 %. Donc de façon « provisoire » les élèves de Knecht iront à l'Escarène (la trinité) jusqu'à la construction du collège.

*Vote pour à l'unanimité*